
 

 

 
Réunion du comité directeur  

Du 28 novembre 2024 
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Début de la réunion 20hOO 
 
 
Premier point : 
 
Proposition au vote du compte-rendu de la réunion du 15 octobre 2024 est reporté à 
la prochaine réunion. Du 17 février. 
 
Deuxième point : 
 
Accueil des nouveaux membres. 
 
Un tour de table est effectué ; chaque nouveau membre exprime ses motivations. Certains 
d’entre eux pourront apporter leurs compétences pour une activité, d’autres partageront 
leurs connaissances ou savoir-faire (informatique et numérique, communication).  
 
Troisième point : 
 
Mise en place d’un groupe pour réviser les tarifs part-club  
 
Une adhésion est composée de 3 parties : part fédérale (indépendante du club), part club 
et assurance. La part club du CAF Aravis est à 10€ depuis de longues années.  
En 2023 c’est la première année avec un résultat budgétaire déficitaire : le programme 
d’activités s’est étoffé depuis quelques années, un dynamisme est présent mais une 
vigilance est à apporter pour le budget dans années à venir. Les membres du C.D doivent 
trouver un moyen d’augmenter les fonds propres du club pour pouvoir être viable 
financièrement sur le long terme.  



 

 

Les membres du C.D conviennent que cette révision doit être fait de manière réfléchie, en 
tenant compte des besoins des adhérents et des coûts croissant des activités. 
 
Olivier, Pascal et Nathalie se proposent pour travailler ce sujet et amener des 
propositions. Il est à noter que le nouveau tarif sera à faire voter à la prochaine AG : il ne 
pourra pas être applicable avant l’exercice 2025-2026. 
 
En parallèle, Ludovic, Cyril et Anaelle se proposent de dresser un profil-type à partir des 
adhérents actifs. 
 
Quatrième point :  
 
Recherche d’idées pour rehausser l’attractivité des sorties collectives randonnée. 
 
Depuis quelques années, 9 encadrants bénévoles proposent de nombreuses sorties : peu 
de fréquentation en résultat.  
 
La randonnée n’est pas l’activité choisie d’office, et l’image élitiste est encore associée au 
CAF par des personnes extérieures au club.  
 
Un travail de fond et de forme va devoir être envisagé : un mailing plus ciblé, les noms des 
sorties à travailler, des intérêts spécifiques à trouver pour les sorties, des temps forts à 
trouver pour mettre en lumière le lien social, et une recherche de personnes-ressource en 
vu de partager leurs connaissances sur des thématiques précises en lien avec une 
technique, la nature, le culinaire, le lien social) 
 
Cinquième point :  
 
Demande d’exception à la note interne concernant la demande d’un 
remboursement de formation Neige Avalanche deuxième niveau. 
 
Une règle a été voté en C.D : l’adhérent avance ses frais et le Club les lui rembourse après 
obtention du diplôme avec un engagement moral d’implication dans l’encadrement. 
Deux notes internes existent concernant des demandes de remboursement : la première 
concerne les sorties collectives, et la seconde concerne les formations pour aller vers 
l’initiateur. 
L’adhérente concernée ne veut pas aller vers l’initiateur mais elle est impliquée dans le 
Club avec pour rôle serre-file lors de sorties collectives en ski de randonnée ; le 
responsable du ski de randonnée appuie sa demande. 
 

Vote : validation unanime 
 

Il est alors convenu de retravailler la deuxième note interne : élargir le type de 
bénéficiaire tout en maintenant la notion d’engagement d’encadrement au sein de notre 
Club. Anaelle, Ludovic.B et Cyril se proposent de travailler sur ce sujet. 
 
 
 
 



 

 

Sixième point :  

 
Points divers 

 
- Commission escalade : il a été constaté que des parents encadrent leur enfant sur 

le créneau famille sans être à jours de licence. Deux conditions ont été données 
pour ce créneau spécifique : le parent doit avoir son Unité de Formation 
Autonomie escalade et être à jour de cotisation. Un rappel de règle leur sera fait. 

 
- Changement de Bureau : les vice-présidents devront prendre du temps pour 

répartir les commissions à superviser, et les sorties collectives à valider. 
 

- Groupe ski jeunes : malgré la communication faite en amont, il y a eu peu 
d’inscriptions en résultat. Un membre du C.D se propose de faire une affiche, à 
poser dans des lieux appropriés. 
 

- Les réunions du C.D pour l’année 2025 sont fixées : 17 février, 10 avril, 23 juin, et 
25 septembre 
 
Un membre suggère de faire une synchronisation de calendrier Gmail. 

 
Clôture de la réunion : 22h30 
 
 
 
 


